
令和６年10月定例会　滑川市教育委員会会議録 

 

１　開 催 日 時　　令和６年10月24日(木) 午後３時00分～ 

２　開 催 場 所　　本館３階 第１委員会室 

３　委 員 の 定 数　　５名 

４　委員の現在数　　５名 

５　出席委員等氏名　　金谷潤子　道音博昭　平田均　水口明博　上田良美 

６　欠席委員等氏名　　なし 

７　説明のため出席　　事務局長　　　　　　　　　上田博之 

した者の職氏名　　教育総務課長　　　　　　　山谷大有 

　　　　　　　　　　　　生涯学習・スポーツ課長　　相沢卓巳 

　　　　　　　　　　　　子育て応援課長　　　　　　牧田優子 

　　　　　　　　　　　　教育センター所長　　　　　海見　純 

　　　　　　　　　　　　教育総務課長補佐　　　　　鏑木知子 

　　　　　　　　　　　　教育総務課係長　　　　　　蜷川博之 

 

　８　会議に付した事項 

　　　日程第１　前回会議録の承認について 

 

　　　日程第２　教育長の報告 

 

　　　日程第３　報告事項 

　　　　・指定学校の変更、区域外就学について 

 

　　　日程第４　その他 

　　　　・各課より 

　　　　・11月の行事予定 

 

 



９　会議の要旨 
 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

 

蜷川係長 

 

金谷教育長職

務代理者 

 

 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

山谷課長 

 

上田教育長 

 

水口委員 

 

山谷課長 

 

 

それでは、ただいまから10月定例会を開会する。 

 

日程第１　前回会議録の承認について、事前に会議録を送付しているが、これ

についてご意見、ご質疑等はないか。 

 

平田委員より会議録の訂正の申し出があったため、このとおり修正した。 

 

コミュニティ・スクールに関する自分の発言に「できれば市内で足並みを揃え

て実施できれば良いと思う。」とあるが、それに対する教育長の発言として

「市内全校で実施する予定である。」と記載したらどうか。 

 

以上の箇所について訂正することとし、前回会議録は承認されたものとしてよ

ろしいか。 

 

（異議なし） 

 

異議がないので、前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２　教育長の報告をする。 

 

（業務経過等について資料に基づき報告） 

 

ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

続いて、日程第３　報告事項について説明願う。 

 

（指定学校の変更、区域外就学について） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

本来、この児童は南部小学校に通学するのか。 

 

本来であれば南部小学校へ通学するが、放課後、家庭に保護監督する者がいな

いため田中小学校に通学し、放課後は校区内にある親戚等の自宅に預けるもの

である。 



 
 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

 

 

上田局長 

 

山谷課長 

 

 

 

 

 

 

 

相沢課長 

 

 

 

 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

蜷川係長 

 

 

 

上田教育長 

 

他に意見、ご質疑等があれば。 

 

（なし） 

 

それでは、日程第４　その他について各課から報告願う。 

 

（各課からの報告） 

 

（滑川市教育委員会視察研修（案）について） 

 

（中学校文化祭について） 

（小学校絵画展について） 

（表彰（死亡叙位、文部科学大臣表彰）について） 

（水産研究所及びクルージング学習について） 

（企業見学について） 

（令和６年度卒業式及び修了式日程について） 

（令和７年度始業式、入学式及び運動会日程について） 

 

（田中小学校旧本館一般公開について） 

（働く婦人の家まつりについて） 

（なめりかわジオパーク！親子体験ツアーについて） 

（川淵三郎杯2024なめりかわウォーキングフットボール大会について） 

（企画展「な～ん知らんだ！富山県東部の縄文後期ワールド」について） 

 

他に何かご意見等があれば。 

 

最後に11月の行事予定について説明願う。 

 

（11月行事予定について説明） 

 

（次回の定例会の開催を11月25日（月）15時00分に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会10月定例会を閉会する。 


